

15.04.2021

ARRMA® VORTEKS 4X4 3S BLX 1/10th Stadium Truck



ARRMA®

HORIZON
H O B B Y

NEXT LEVEL 3S SPEED BASHING

3S SPEED BASHING AUF EINEM NEUEN LEVEL

ARRMA® takes its 4X4 3S BLX speed bashing platform to the next level with the VORTEKS™ Stadium Truck RTR. It's the fastest, most advanced ARRMA® 1/10 scale 4X4 model yet, and the first to include the benefits of Spektrum™ Smart electronics and AVC®.

Mit dem VORTEKS™ Stadium Truck RTR hebt ARRMA® seine 4X4 3S BLX Speed Bashing Plattform auf ein neues Level. Er ist das bisher schnellste und fortschrittlichste ARRMA® 4X4 Modell im Maßstab 1:10 und das erste, das alle Vorteile der Spektrum™ Smart Elektronik und AVC® bietet.

With the installed, 2S or 3S compatible Spektrum™ Firma™ 3200Kv brushless motor, the VORTEKS™ is fast right out of the box. Using a 3S LiPo battery and an optional pinion gear, it easily becomes the first ARRMA® 4X4 3S BLX model capable of 60 mph and more!

The proven tough ARRMA® 4X4 platform lets you bash at high speeds in almost any environment — off-road, on dirt and grass, on parking lots and over paved and asphalt surfaces. Its durability comes from a strong composite chassis featuring extended height dirt defenders, oil-filled shocks with silicone O-rings, metal geared differentials and more. Rugged bumpers and high-traction dBoots® Katar™ tires mounted on tough, gun-metal colored wheels add to its unstoppable performance. The VORTEKS™ 4X4 3S BLX also includes a sleek, new stadium truck body with tough, injection-molded wing and protective roof skids.

Mit dem vorinstallierten, 2 oder 3S kompatiblen Spektrum™ Firma™ 3200Kv Brushless Motor ist der VORTEKS™ direkt aus der Box bereits unglaublich schnell. Mit einem 3S LiPo Akku und dem optionalen Ritzel wird er zum ersten ARRMA® 4X4 3S BLX Modell, das 100km/h und mehr erreicht!

Mit der bewährten robusten ARRMA® 4X4 Plattform kannst Du in fast jeder Umgebung High Speed Bashing genießen, egal ob im Gelände, auf Sand und Gras, auf Parkplätzen, Asphalt oder Teer. Seine Langlebigkeit verdankt er seinem verstärkten Kunststoffchassis mit vergrößerten Schmutzabweisern, ölgefüllten Stoßdämpfern mit Silikon-O-Ringen, Metall-Getriebe Differentialen und mehr. Robuste Bumper und überdimensionale dBoots® Katar™ Reifen, die auf robusten Felgen in Gun-Metal Optik montiert sind, tragen zu seiner unaufhaltsamen Leistung bei. Der VORTEKS™ 4X4 3S BLX verfügt zudem über eine neue und schlanke Stadium Truck Karosserie mit zähem Spritzguss Heckspoiler und schützenden Rutschplatten am Dach.





ARRMA® adds the security of advanced Spektrum™ electronics to the VORTEKS™ Stadium Truck's speed and toughness to create a totally exhilarating bashing experience. With its included DX3 DSMR® 2.4GHz radio system, SR6200A receiver and Firma™ 100A ESC, this is the first ARRMA® 1/10 scale 4X4 model to provide the benefits of AVC® (Active Vehicle Control®) and Smart technology straight out of the box.

With the AVC® system's on-demand traction control, you can dial-in extra stability as needed to carve corners or nail jumps without backing off the power. You have full-throttle freedom over rough terrain, slick surfaces and loose dirt. When you don't want the extra traction, just dial back the stability. The DX3 radio's AVC® system works behind the scenes, making hundreds of minute steering and throttle adjustments per second to keep the VORTEKS™ Stadium Truck precisely on the line you want to hold.

Download the optional Spektrum™ Dashboard™ app to your mobile device — it's available free from the iPhone App Store and Google Play — to take full advantage of the Smart electronics' telemetry capabilities. Once you connect your mobile device wirelessly via Bluetooth to the VORTEKS™ Stadium Truck's DX3 transmitter, you can use it to view top speed, battery voltage and other essential data in real time (requires an optional BT2000 Bluetooth Module, available separately)

The ARRMA® VORTEKS™ 4X4 3S BLX Stadium Truck RTR represents the highest level of speed and technology found yet in the proven tough ARRMA® 4X4 platform. If you're a basher who wants the best — and who appreciates outstanding value — it's all right here..

ARRMA® kombiniert die Sicherheit moderner Spektrum™ Elektronik mit der Geschwindigkeit und Widerstandsfähigkeit des VORTEKS™ Stadium Trucks, um so ein absolut aufregendes Bashing-Erlebnis zu schaffen. Mit der mitgelieferten DX3 DSMR® 2,4 GHz Fernsteuerung, SR6200A Empfänger und Firma™ 100A ESC ist dieser Truck das erste ARRMA® 4X4 Modell im Maßstab 1:10, welches die Vorteile von AVC® (Active Vehicle Control®) und Smart Technologie direkt aus der Box bietet.

Mit der On-Demand Traktionskontrolle des AVC®-Systems kannst Du jederzeit zusätzliche Stabilität dazuschalten, um ohne dabei vom Gas zu gehen Kurven ideal zu schneiden und Sprünge perfekt zu landen. Damit hast Du die absolute Vollgasfreiheit auf unwegsamem Gelände, glatten Oberflächen und losem Dreck. Wenn Du die zusätzliche Traktion nicht willst, dann drehe einfach die Stabilität zurück. Das AVC®-System des DX3-Radios arbeitet hinter den Kulissen und sorgt mit hunderten von Lenk- und Gasanpassungen pro Sekunde dafür, dass der VORTEKS™ Stadium Truck genau auf der Linie bleibt, die Du ihm vorgibst.

Lade die optionale Spektrum™ Dashboard™-App auf Dein Mobilgerät herunter – sie ist kostenlos im iPhone App Store und bei Google Play erhältlich –, um die Telemetrie Funktionen der Smart-Elektronik voll auszuschöpfen. Sobald Du Dein Mobilgerät drahtlos via Bluetooth mit dem DX3-Sender des VORTEKS™ Stadium Truck verbindest kannst Du Daten wie Höchstgeschwindigkeit, Akkuspannung und andere wichtige Werte in Echtzeit ablesen (erfordert ein optionales, separat erhältliches BT2000 Bluetooth-Modul)

Der ARRMA® VORTEKS™ 4X4 3S BLX Stadium Truck RTR stellt die Spitze der Technologie und Geschwindigkeit auf der bewährten robusten ARRMA® 4X4 Plattform dar. Wenn Du ein Basher bist, für den nur das Beste absolut gut genug ist und der hochwertiges Equipment schätzt, dann bist Du hier genau richtig!.

FEATURES

- Stadium truck body with tough, injection molded wing and protective roof skids
 - Adjustable body mounts
 - High-traction, vented dBoots® Katar™ multi-terrain tires mounted to tough, gun-metal color wheels
 - Spektrum™ 3660 3200Kv brushless motor with ARRMA® heatsink and cooling fan and Safe D pinion
 - Spektrum™ Firma™ 100A Smart ESC
 - Spektrum™ 2.4GHz DX3 transmitter and SR6200A receiver Smart radio system with AVC® (Active Vehicle Control®)
 - Spektrum™ SPMS651 metal-gear servo
 - Strong composite chassis with extended height dirt defenders
 - Easy-access modular design
 - Adjustable turnbuckles
 - Steering system with stone clearance
 - Adjustable ride height
 - Wheelie bar
 - Rubber shielded bearings throughout
 - Durable 37T 1.35 module metal differential gears and silicone O-rings
 - Castellated slipper pad and sliding gear mesh
 - Plastic locknut for slipper
 - 2-Year limited warranty; see website support for details.
 - Double wishbone suspension front and rear
 - Oil-filled shocks with silicone O-rings
- Stadium Truck Karosserie mit schlagzähem Spoiler aus Spritzguss und schützenden Roof Skids
 - Verstellbare Karosserieträger
 - Belüftete dBoots® Katar™ Geländereifen mit hoher Traktion, aufgezogen auf robusten Felgen in Gun-Metal Optik
 - Spektrum™ 3660 3200Kv Brushless Motor mit ARRMA® Kühlkörper, Lüfter und Safe D Ritzel
 - Spektrum™ Firma™ 100A Smart Regler
 - Spektrum™ 2,4 GHz Fernsteuerungssystem mit DX3 Sender und SR6200A Empfänger Smart mit AVC® (Active Vehicle Control®)
 - Spektrum™ SPMS651 Metallgetriebe Servo
 - Starkes Kunststoffchassis mit vergrößerten Schmutzabweisern
 - Leicht zugängliches modulares Design
 - Einstellbare Gestänge
 - Lenkung mit mehr Bodenfreiheit gegen Steine
 - Einstellbare Fahrzeughöhe
 - Wheelie Bar
 - Alle Kugellager mit Gummidichtung
 - Langlebige 37Z Modul 1,35 Differentialgetriebe aus Metall und mit Silikon O-Ringen
 - Kronenförmiges Slipper Pad und gleitende Getriebeverzahnung
 - Selbstsichernde Mutter aus Kunststoff für den Slipper
 - 2-Jahres-Garantie; Siehe Webseite für Details.
 - Doppelte Querlenkeraufhängung vorne und hinten
 - Ölgefüllte Stoßdämpfer mit Silikon-O-Ringen

ARRMA





SPECIFICATIONS / TECHNISCHE DATEN

Completion Level:	Ready-to-Run	Ausführung	Ready-to-Run
Scale:	10-ene	Maßstab	1/10
Length:	18.5 in (470mm)	Länge	470mm
Width:	13.31 in (338mm)	Breite	338mm
Height:	6.42 in (163mm)	Höhe	163mm
Weight:	6.49 lb (2.95kg)	Gewicht	2.95kg
Wheelbase:	11.3 in (287mm)	Radstand	287mm
Front Track:	13.31 in (338mm)	Spur hinten	338mm
Rear Track:	13.31 in (338mm)	Spur vorne	338mm
Shock Type:	Oil-Filled, Coil-Over Springs	Stoßdämpfer	Federbein, ölgefüllt
Drivetrain:	4WD	Antriebsstrang	4WD
Wheel Type:	ST (2.8" 14mm hex)	Radtyp	ST (2.8" 14mm hex)
Wheel Diameter:	2.8 in (72mm)	Raddurchmesser	2.8 in (72mm)
Wheel Width:	2.04 in (52mm)	Radbreite	2.04 in (52mm)
Tire Tread:	dBoots KATAR	Reifenprofil	dBoots KATAR
Tire Diameter:	4.53 in (115mm)	Reifendurchmesser	4.53 in (115mm)
Motor Type:	Non-Sensored Brushless	Motortyp	Brushless, sensorlos
Motor Size:	3660	Motorgroße	3660
Pinion:	18T	Ritzel	18T
Spur Gear:	57T	Stirnrad	57T
Radio:	Spektrum DX3 Tx / SR2000A Rx, 3 Channel	Fernsteuerung	Spektrum DX3 Tx / SR2000A Rx, 3 Kanal
Experience Level:	Intermediate	Erfahrungslevel	Fortgeschritten
Recommended Environment:	All-Terrain	Empf. Umgebung	All-Terrain

WHAT'S IN THE BOX? / LIEFERUMFANG

(1) ARRMA® VORTEKS™ 4X4 3S BLX 1/10 Scale 4WD Electric Stadium Truck RTR
(1) Spektrum™ Firma™ 100A Smart Waterproof ESC
(1) Spektrum™ Firma™ 3660 3200Kv Brushless Motor
(1) Spektrum™ 2.4GHz DX3 Smart DSMR® 3-Channel Transmitter
(1) Spektrum™ SR6200A AVC® Receiver
(1) Spektrum™ SPMS651 7kg Waterproof Metal-Geared Digital Servo
(1) 23T Spline servo saver
(1) Product Manual

(1) ARRMA® VORTEKS™ 4X4 3S BLX 4WD Elektro Stadium Truck RTR im Maßstab 1:10
(1) wasserdichter Spektrum™ Firma™ 100A Smart Regler
(1) Spektrum™ Firma™ 3660 3200Kv Brushless Motor
(1) Spektrum™ 2,4 GHz DX3 Smart DSMR® 3-Kanal-Sender
(1) Spektrum™ SR6200A AVC® Empfänger
(1) Spektrum™ SPMS651 wasserdichtes Metall-Getriebe Digital Servo mit 7kg Stellkraft
(1) Servo Saver mit 23Z Aufnahme
(1) Bedienungsanleitung

NEEDED TO COMPLETE / BENÖTIGT WIRD

- 2S or 3S Hardcase LiPo Battery*
- Compatible Charger
- (4) AA Batteries
- LiPo Safe Charging Bag

*Maximum battery dimensions 6.14x2.01x1.89 in (156x51x48mm). Minimum battery specs 5000mAh 50C.

- 2S oder 3S Hardcase LiPo Akku*
- Kompatibles Ladegerät
- (4) AA Batterien
- LiPobag für sicheres Laden

*Maximale Akku Maße 156x51x48mm. Mindestanforderungen an den Akku sind 50C bei 5000mAh





Itemnumber	Description		
ARA4305V3T1	VORTEKS 4X4 3S BLX 1/10th Stadium Truck (Red)		
ARA4305V3T2	VORTEKS 4X4 3S BLX 1/10th Stadium Truck (Purple)		
ARA4305V3T3	VORTEKS 4X4 3S BLX 1/10th Stadium Truck (Green)		